

Die neue Tischtennis-Welt - Reform mit großen Folgen

25.02.2021 12:43 von Olaf Hinzmann (Kommentare: 0)

Der Tischtennis-Weltverband ITTF krempelt seine Sportart um. Im Zentrum der Reform stehen die großen Turniere mit deutlich höheren Preisgeldern. Aber nicht alle sind glücklich. Bleibt für Bundesliga und Europapokal überhaupt noch Zeit?

Interessante Einblicke in die künftige Welt des Profi-Tischtennis bietet ein Video der ARD-Sportschau unter folgendem Link: [Sportschau.de](https://www.sportschau.de)